L'aile d'How



梅雨も明けていよいよ夏真っ盛り! ビーチハンドもしてみたい今日 この頃!夏休み楽しんでね! 【 ライル・ドウル: ホウルの翼(仏語)】 2008 年 7 月号



を表示学生ハンドボール教室 楽しかったよ!

以前本紙面でも紹介しましたが、毎年花巻市体育協会主催で行なっている 春季小学生ハンドボール教室が、無事に全5回シリーズを終了いたしました。

例年より参加者はやや少なめでしたが、回を重ねるごとに上手になっていくお友達、途中から少年団への加入を希望したお友達もいました。今回は6月30日に行なわれた最終回の様子を写真でお届けします。この小学生ハンドボール教室は秋季にもまた開催されますので、興味のある方は是非ご応募下さい!お待ちしてます!







2

東北高専大会&岩手県民大会で花巻が熱い!!



去る7月 5~6 日、東北地区高専体育大会が花巻市総合体育館で開催されました。東北にある5つの高専で競われるこの大会、初日はチーム総当りで非常に体力・気力のいる日程でした。普段なかなか目にする機会がない高専の大会でしたが、もちろん高校からハンドボールを始めたばかりの選手、大学生と同じ年齢で経験豊富な選手等、年齢の幅が広い分、選手たちのレベルも様々でしたが、みんな一生懸命プレーしている姿はとてもさわやかでした。(ちょっとハンドボール目線を離れますが、やはり専門職への就職を目指している高専の生徒たち・・・態度、受け答えなどが非常にしっかりしていて素晴らしかったです!)

結果は一関高専の優勝! 根津先生、谷川コーチの指導のもと、全国大会出場を目指して練習に励んでいる成果が出たものと思われます。さらに、今回はスペシャルプレゼントとして、根津先生と懇親が深い全日本のエース・宮崎大輔選手のサイン入り T シャツが、各学校の「頑張った人」へそれぞれ贈られました。大崎電気とのつながりも強い岩手・花巻の地で、高専の皆さんが楽しい思い出を作られたことを期待します。

また、上記の東北高専大会と日を同じくして、岩手県民大会が開催されました! (同時に二つの大会に携わった関係者の皆様大変お疲れ様でした!)今回より少年の部がなくなり、代表選考試合が行なわれることになりましたが、その反面小学生の部が U-10 まで拡大し、会場となった花巻市民体育館ではまさに一日中素晴らしい盛り上がりを見せてくれました!





小学生の部は男女、U-10 全部門において矢巾フェニックスが優勝! なお、成年男子の部は、こちらも不来方高校の OB チームである不来方クラブと柳家クラブの一騎打ち!先輩の 意地を見せた不来方クラブが優勝を果たしました。成年女子は、白梅三英芙会を下した富士大が堂々の優勝! それでは、これからの岩手ハンドボールを担う若き選手たちの笑顔をどうぞ!



ハンドの絆

岩手ヤングレフェリープログラムの仲間たち

第1期生~3期生が揃いました! 2期生までのみんなは既にD級資格を取得! 和気あいあいといつも仲のよいメンバーたちは、 今回岩手県民大会小学生の部をほぼ自分たちのみで 運営して〈れました(オフィシャルも審判も!) これからも活躍が楽しみな皆さんです



花巻北中ハンドボール部 OB の仲間たち

(左から)齋藤祐貴〈ん、森田隆亮〈ん、 斉藤俊紀〈ん、小原篤志〈ん。母校の花巻北中の 練習相手をしていた高校3年生グループ。 それぞれ違う高校に進学したけど、中学時代のハンド 仲間はいつまでも仲良し。



L'aile d'Howl (ライル・ドウル) 2008 年 7 月号 2008 年 7 月 25 日 発行

発行: 花巻市ハンドボール協会